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Nous avions attiré votre attention la semaine dernière sur le
désastre Fabienne Colboc, candidate « En Marche » à Chinon :

http://resistancerepublicaine.com/2017/06/09/le-desastre-fabie
nne-colboc-a-chinon-regardez-qui-macron-veut-envoyer-a-
lassemblee-vous-representer/
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Eh bien elle est arrivée en tête de sa circonscription avec
34,39% des suffrages, et elle sera élue, puisque toutes les
voix, au moins celles du PS lui seront acquises…

Allez, mieux vaut en rire qu’en pleurer :

Après tout, Macron n’a besoin ni de gens qui réfléchissent, ni
de gens qui comprennent, ni de gens qui savent s’exprimer. Il
n’a besoin que de gens qui appuient sur le bon bouton pour
voter les lois qu’il va présenter…

Une vache avec l’étiquette En Marche aurait suffi, ensuite,
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avec le salaire de député, elle aurait été accompagnée d’une
auxiliaire de vie qui aurait appuyé sur le bon bouton.

Beaucoup de vaches et de boeufs à l’Assemblée nationale, cette
année… Comme toujours, me direz-ovus ? Ce n’est pas faux mais
il n’ y en a jamais eu autant.

Et au point où on en est, on s’en fout. La vie est ailleurs.

La  vie  des  patriotes  est  dans  la  Résistance,  dans
l’obstuction,  dans  l’information,  dans  la  survie,  dans  la
légitime défense, dans l’existence en dépit des obstacles…

Les vaches, en France, ne sont pas sacrées. Nous n’aurons plus
jamais aucun respect pour aucun député, en-dehors de ceux du
FN.

Nous ne perdrons même plus de temps à essayer de les informer,
de les intéresser à notre combat. Avec le dictateur Macron,
avec des Schiappa, des Goulard et des Colboc en série il n’y a
rien à attendre.


